



Communiqué

Pour diffusion immédiate

L'Aréna Familiprix de nouveau ouverte!

Saint-Gabriel (Québec) – **Le 20 février 2019** – Le Centre sportif et culturel de Brandon (CSCB) annonce la réouverture de l'Aréna Familiprix de Saint-Gabriel dès maintenant.

« Le diagnostic préventif structural de nos ingénieurs étant positif, nous pouvons rouvrir les portes de l'aréna », souligne avec fierté monsieur Mario Frigon, président du Centre sportif et culturel de Brandon et maire de la municipalité de Saint-Gabriel-de-Brandon.

Les activités régulières reprennent donc dès maintenant sur la surface glacée. Dans cette optique, la partie de ce soir opposant les Prédateurs de Saint-Gabriel-de-Brandon au Flames de Gatineau dans la Ligue de hockey Junior AAA aura bel et bien lieu.

-30-

Source

Patrice Jetté
Directeur des communications
Ville de Saint-Gabriel